

—La prensa de Valladolid se ocupa estos días con gran interés del establecimiento en aquella importante plaza de los depósitos en los almacenes generales de Castilla titulados los Dockes, prometiéndose de ello positivos resultados para la agricultura, industria y comercio, y cuyo negocio ha sido planteado por la importante casa de banca de los Sres. Semprum hermanos, dueña de los espresados y espaciosos almacenes.

—A la una de la tarde se reunieron ayer los ministros, bajo la presidencia del Sr. Cánovas del Castillo, en el palacio de la calle de Alcalá.

Este consejo, que ha durado tres horas y media, ha versado principalmente sobre las medidas sanitarias tomadas por el gobierno, de acuerdo con las de otros países, para evitar la propagación de las enfermedades epidémicas, que se creía haberse presentado en el imperio marroquí.

El ministro de Estado Sr. Silvela ha dado cuenta del expediente instruido con tal motivo, y del cual no resulta probada la existencia del cólera en Marruecos.

Los ministros, después de un detenido examen y de alguna discusión, han resuelto, no obstante, mantener las medidas sanitarias impuestas a las procedencias de aquel país, mientras las demás naciones sujeten a cuarentena los buques de aquella procedencia.

Se han discutido algunos asuntos sobre los que ha de recaer aun solución definitiva, entre ellos alguno relacionado con el ministerio de Hacienda.

Los ministros que han de ausentarse de Madrid han puesto al corriente á los que han de encargarse interinamente de las carteras de Gobernación y de Ultramar, de los expedientes que están en tramitación y de las cuestiones de más interés que han de resolverse.

El ministro de Gracia y Justicia ha anunciado la vacante del presidente de sala de la audiencia de Barcelona y su propósito de llenar la vacante en breve, si bien no ha hecho aun la elección de la persona que ha de desempeñar dicho destino.

El ministro de la Guerra ha sometido á la aprobación de sus compañeros un proyecto de ley referente á las islas Filipinas.

El ministro de Hacienda salió de la presidencia algunos minutos antes que sus compañeros, y terminado el consejo, tuvo el Sr. Silvela una breve conferencia con el presidente, á quien espuso las deferencias de que ha sido objeto en su expedición veraniega á Francia y Bélgica.

Parece que se presenta candidato por el distrito de la Latina para las próximas elecciones provinciales, un sujeto muy apreciable, con el carácter de constitucional.

En Gibraltar se ha acordado admitir á libre plática las procedencias de Ceuta, en vista del buen estado que reina en la salud pública.

Tiene entendido el *Tiempo* que el señor ministro de la Gobernación ha dispuesto que se gire una visita á los pueblos cuyos ayuntamientos han cometido abusos, según cartas recibidas por algunos periódicos, con objeto de

averiguar lo que pueda haber de cierto en las denuncias. Al efecto, saldrá de Madrid á la mayor brevedad el señor Romero Leal, encargado de esta delicada misión.

Parece que ha ocurrido algun ligero disgusto entre los alumnos de la academia de ingenieros de Guadalajara y los serenos de la capital; suceso que ya ha ocurrido otras veces. El gobierno ha dictado medidas para que no vuelva á repetirse.

Ayer se incendiaron nueve pajares en la huerta de Valencia. Este hecho, sin importancia, por el poco valor que representa la propiedad perdida, puede tenerla mayor, si se considera que bien podría ser una amenaza para que los arrendatarios no satisfagan sus arriendos.

ESTRANJERAS.

Se han recibido en Madrid los partes telegráficos siguientes:

Londres 3.—El *Standard* publica un telegrama de Constantinopla anunciando que, á consecuencia de la insurrección de los musulmanes de Adana, el gobierno turco acepta la proposición de Austria para celebrar un convenio.

Una carta dirigida por el sultan de Constantinopla al czar de Rusia se queja de la desgraciada suerte de los musulmanes de la Rumelia y de la Bulgaria.

El czar ha contestado espresando su sorpresa y ha mandado que se respete la tranquilidad de todas las razas y que los culpables sean castigados con severidad.

Es inexacto que el embarque de las tropas rusas se haya suspendido.

El *Daily telegraph* publica esta mañana un despacho telegráfico de Constantinopla anunciando que la escuadra inglesa irá la semana próxima á Galipoli.

Berlin 3.—El gobierno ruso ha leído con indignación la relación de la comisión de Rhodope, según telegrama que se acaba de recibir en esta capital.

Londres 3.—Nubar-bajá ha dirigido una carta recomendando eficazmente al gobierno inglés que autorice á Mr. Wilson para que acepte la cartera de Hacienda egipcia.

El sultan ha influido por medio de Inglaterra para el inmediato regreso á Constantinopla del ex-gran visir Midhat-bajá.

Roma 3.—Las inteligencias entre el Vaticano y el gobierno alemán han vuelto á reanudarse bajo buenos auspicios y con gran actividad.

La prensa austriaca no ha cesado ni un solo día en sus ataques á la política del conde Andrassy con motivo de la ocupación bosniaca.

Gacetillas.

—**Visita.**—Con motivo de los ejercicios que se están verificando en esta capital por el clero de la Diócesis, hemos tenido el gusto de saludar á muchos respetables eclesiásticos que ejercen importantes cargos en todos los pueblos del Obispado.

—**Medidas.**—Hemos oído que por nuestras autoridades se trata de tomar algunas preventivas para mejorar el estado higiénico de la población. Nos parece muy bien el camino seguido en esta capital de estar preparados para cualquier evento, sin exageración fuera de lugar, que mas producen el efecto contrario y que á Dios gracias no son por hoy necesarias. En cuanto á lo que se refiere á aseo y limpieza, que sea bueno ó malo el estado de la salud pública en Marruecos, siempre será útil y sano.

—**El vigia.**—El cólera tiene casos, —y hay casos en otras cosas.—Comparados unos y otros...—son mejores los del cólera.

—**Algo de teatro.**—Ha llegado á esta capital el Sr. Garcia, representante que ha sido del conocido empresario Sr. Pastor. No sabemos si este viaje se relacionará con la apertura de algun teatro.

—**Temprano.**—Del cortijo de la Orden Alta, inmediato á la aldea de Quintana, desapareció el día doce del pasado Julio un joven de catorce años, que estaba de ganadero, llamado Antonio Serrano y Moreno Raya, natural de Fernán-Núñez. Su pobre padre, á quien ayer hemos visto en mal estado por la pena consiguiente y por las continuas gestiones de pueblo en pueblo y de cortijo en cortijo, solamente ha podido averiguar que pasó por el de Villaseca, en el que indicó á una muchacha que se dirigía á Sevilla. Nosotros esperamos que por las autoridades tanto de esta como de aquella provincia se hará todo lo posible para encontrar al fugitivo y devolver la tranquilidad á su infeliz familia.

—**Bien venido.**—Ayer ha regresado á esta capital, después de su larga visita á la Exposición de París y á algunos otros puntos importantes de España y del extranjero, nuestro querido amigo el Sr. D. Francisco Lopez Amigo, al que felicitamos por su feliz regreso.

—**Grava.**—Según hemos entendido se va á remediar el mal estado en los caminos de la ronda y los que se dirigen á las estaciones de los ferrocarriles, en los que el polvo es abundante y se espera que el lodo sea fatal en cayendo cuatro gotas mas. Digna será de elogio esta medida, muy útil y conveniente para todos.

—**Ganado.**—A las personas inteligentes que han visto el que se ha de lidiar en nuestra plaza en la corrida de feria, les hemos oído hacer muchos elogios de su buen porte y trapío. No en balde hemos dicho que esta corrida es de toros hechos y derechos.

—**Lo primero.**—Los depósitos urinarios son los que con preferencia á otra cosa reclaman la atención de la Autoridad para cuando se trate de evitar los males que pueden causar los focos de infección en nuestras casas ó en nuestras calles. Sus emanaciones son funestas y atacan á algo mas serio que al órgano del olfato. Estamos seguros de que la celosa autoridad local no dejará para lo último este importante arreglo.

—**¿Uno solo?**—Por hallarse embriagado en la plaza de la Corredera fué conducido ayer por la mañana á la inspección de orden público un

hombre que se había escudado en tomar los aguardientes. Mucho debió molestar al público en su estado, pues lo que es compañeros de seguro no le faltarian.

—**Para mas recreo.**—Según hemos oído, al construirse el nuevo y definitivo hipódromo en tierras del Algebejo, con apeadero en la línea férrea de Málaga, se hará también un pequeño circo donde los señores socios que sean aficionados puedan pasar algunos ratos en ejercicios taurinos.

—**Bueno.**—También ha obtenido arreglo estos días la calle de Alfonso XII, que es una de las avenidas á la feria de pasado mañana.

—**Subasta.**—El día siete se subasta en las casas de ayuntamiento de esta capital la casa número cuarenta y siete plazuela de la Alhóndiga, por el tipo de mil doscientas cincuenta pesetas.

—**Efemérides.**—Hoy.—1822.—Se suprime la inquisición en el vecino reino de Portugal.—1817.—Muere en Madrid el distinguido trompa de la Real Capilla D. Juan Patarote Bullon.

—**¿Diría bien?**—Un muchacho torpe y holgazán, es objeto de una reprimenda por parte de su maestro.—¿Cómo te arreglas para estar cada día mas atrasado en lectura, pícaro Miguel? A tu edad leía yo de corrido y sin tropiezos.—Es que, repuso el «enfant» terrible, también tendría usted mejor maestro que yo.

—**Obra de mérito.**—Hemos tenido el gusto de ver un precioso abanico pintado por el distinguido profesor de la Escuela de Bellas Artes D. José Rodríguez Santisteban. Representa en un lado una maja del siglo pasado tocando la vihuela, y en el otro un lindo ramo de flores. El trabajo es de mérito y de muy buen gusto.

—**Faltan y sobran.**—Las tapas de las bocas que en la calle de Almonas y en la plazuela de la Almagra tiene la cloaca de aquel barrio, hechas pedazos andan rodando por la vía pública. De este modo, no solo no llenan su objeto tapando las rejillas y evitando por tanto emanaciones malas, sino que estorban el paso y pueden romper alguna pierna.

—**Gastos.**—Para los del hospital de Crónicos de esta capital se destinan este mes de fondos provinciales cinco mil setecientos veinte y nueve pesetas y cuarenta y tres céntimos.

—**Forasteros.**—Empiezan á venir á Córdoba algunos con motivo de la feria del domingo próximo.

—**Listas.**—Se ha encargado á las comisiones de la próxima peregrinación al Vaticano que para el día diez del corriente tengan formadas las listas correspondientes.

—**Aceituna.**—Conviene que se empiece á redoblar ya la vigilancia para poner á cubierto el fruto pendiente de aceituna que en algunos puntos está en sazón, especialmente el gordal.

—**Fiesta de pólvora.**—El tercer día de la feria inmediata es el designado para quemar los anunciados fuegos artificiales, que se hallan encomendados á D. Rafael Sanchez Blanco.

—**Consulta.**—En virtud de una elevada por un Instituto de segunda enseñanza, se ha resuelto que los alumnos que no hayan pagado los de-

rechos académicos en el mes de agosto pueden hacerlo, sólo por este año, el mes actual de setiembre.

—**Prueba al canto.**—Enseñando un pintor un cuadro malísimo de muchos pintores célebres, y se baba de haberle concluido en un tiempo. «Ya se conoce» dijo uno de los presentes.

—**No descuidarse.**—Se ha abierto la matrícula en todos los establecimientos de enseñanza con arreglo á los anuncios circulados, y dentro de breves días contribuirá esta circunstancia á que vengan algunos forasteros y adquiera la población la animación que pierde durante el verano por la ausencia de los estudiantes.

—**Sección minera.**—Se han citado doce pertenencias de la mina plomo *La Caridad*, situada en Cercaña, término de Villaviciosa.

—**Iniciativa.**—En varios puntos de Andalucía toma cuerpo el plan de pensamiento de formar sociedades particulares de defensa contra la filoxera.

—**Nómina.**—Se ha publicado el periódico oficial de esta provincia de los propietarios de estas herencias son invadidas por la carretera de dejar á Villanueva del Duque, comprendida entre las Ventas de deñas y Villanueva de Córdoba.

—**Muebles.**—Mañana de diez y once se subastan en el juzgado de izquierda el mostrador de pie de estantería, carpeta, cristales, aparatos de gas, mostruario y demás de establecimiento.

—**Lotería nacional.**—El premio de 160000 pesetas del sorteo verificado en Madrid anteayer correspondió a Valencia en el número 15466. Se obtuvo el de 80000 en el 1538. Carabanchel los de 50000 y 25000 respectivamente en los números 1008396. Con 3000 pesetas han sido adjudicados los números 5693—9407—16752—17239—392—653—11216842—16916—7815—5353—1078121—9570, y además el anterior posterior al mayor han sido premiados con 2500, y con 1500 el anterior posterior al del segundo premio. Aficionados de esta capital y su provincia se han quedado una vez mas con la esperanza, puesto que el premio de consideración les ha respondido.

—**Candidez.**—Un tutor dijo una niña de seis años una bonita mentira á poco vió que había sido arrojado fuego.—Pobrecita, dijo el tutor, qué has quemado tu muñeca? La niña dijo llorando.—Porque le hablo y me contesta.

—**Factoría.**—La de Córdoba comprada en los últimos diez días de agosto doscientas fanegas de trigo catorce pesetas y ciento sesenta y siete milésimas: seiscientos de á siete y setecientos sesenta y doscientos quintales métricos de á tres y noventa y cinco céntimos.

—**Recaudación.**—En el Guadalupe cobra la contribución territorial seis al diez del corriente.

—**Edicto.**—Por uno de los días mayor de Monserrate en la noche, se llama á los que se crean derecho á heredar á D. Antonio Pérez, soltero, natural de Córdoba, murió sin testar en Agosto de ochocientos setenta y cuatro.

del viaje le hacia estar más pesado y molesto. Al mismo tiempo, el silencio que sucedió de repente al quedarse solo en la sala, le invitaba al sueño; los lejanos ecos del vals se balanceaban alrededor de sus oídos y le adormecían.

Se enderezó un instante, como si hubiera querido despertarse y luchar contra los pasos de un magnetizador invisible.

Después sus ojos se cerraron y su cabeza vacilante se inclinó sobre el respaldo de un sillón.

Dormía cuando Cherie, que había vuelto, entró en la sala.

Cherie había perdido un poco su firmeza. Se detuvo un instante ante la puerta de la casa del Amigo, en la que no había nadie.

Sus miradas inquietas interrogaban los alrededores. Se hubiera dicho que iba á cometer una acción culpable, y ciertamente, si hubiera apercibido á alguna persona aunque hubiera sido un sencillo habitante

Una lágrima rodó por sus mejillas.

—¡Tan joven!—murmuró;—si me amara, le diría: «¡Yo no quiero!»

Federico se agitó débilmente, como sucede cuando ese resto de conciencia que sobrevive al sueño siente ó adivina vagamente la presencia de un extraño. No se despierta, mas el cuerpo se mueve, el espíritu trabaja y se esfuerza, y el desvarío se asimila en algun modo á los movimientos exteriores.

Federico soñaba; sus labios entreabiertos temblaron.

Cherie se inclinó hácia él, curiosa y ávida de oírle.

Se inclinó tan cerca que los bucles de sus cabellos rozaron las megillas de Federico y se confundieron un instante con los de este.

Escuchaba. Federico se echó á reír, mas su boca no articuló ninguna palabra.

—¡Es dichoso!—pensó Cherie, cuya voz tenía una espresión de amar-

brio é inconsolable, pues el horizonte es dilatado á esta edad: felicidad ó desgracia viven largo tiempo.

Cherie no repitió su llamamiento; Cherie no se atrevía ya á nada.

Se aproximó á Federico sobre la punta de los pies desde el momento en que adivinó su sueño; se detuvo ante él conteniendo la respiración y le contempló dormido.

Estaba muy pálido Federico. Bajo la fatiga que contraía su rostro se veía una gran tristeza. Mas ¡cuán bello estaba en su reposo!

Sus hermosos cabellos rubios rizados formaban un marco á su rostro; su cabeza se inclinaba sobre su espalda, y sus labios entreabiertos dejaban escapar un aliento compasado y puro como el de un niño.

Cherie le miraba: sus ojos estaban húmedos. Se volvió lentamente hácia el otro extremo de la sala, donde brillaba esa fila de largas espadas que hemos llamado el astillero del Honor,

de Ramberg, Cherie no había entrado en la casa del Amigo. ¿Dónde cuán puros eran los sentimientos que la animaban en ese momento. Era su corazón el que decía: «Entra.»

Aun no conocemos á Cherie en este momento trataremos de descubrir el fondo de su alma; nos basamos al presente que era como nosotros, pobres hijos de Adán, luchando siempre entre el bien y el mal, entre el bien y el ángel malo.

—¡Ay! Cherie, la dulce y joven, con el rostro alegre, con la bella y buena Cherie, el ángel malo que la hablaba al oído izquierdo y que mataba hácia el mal.

Más afortunadamente, Cherie, tenía al ángel bueno que hablaba por ella de parte de Dios.

No se veía, pues, en esta de la población ni una sola persona. Todos estaban en el

BOLSA DE MADRID.

Cotizacion oficial del 4 de Setiembre. Consolidado, 13'85. Bonos, 83'25. Acciones del Banco de España, 229'25.

CORDOBA.

Trigo de 48 á 50 rs. fanega.—Cebada, de 27 á 28.—Habas á 43.—Garbanzos gordos 1.º de 120 á 130.—Id. medianos de 90 á 110.—Id. menudos de 75 á 90.—Aceite en los molinos á 43 rs. arroba, en baja: en la ciudad á 56.—Carne de vaca á 42 cuartos libra. Id. de carnero á 30.—Tocino á 51.—Harina de 1.º castilla á 21 y 1/2 arroba.—Id. 1.º de la Mancha de 21 á 21 1/4 arroba.

CAMBIOS.

Madrid, 1 daño.—Sevilla, 1/4.—Barcelona, par á 1/8.—Cádiz, á 1/4.—Valencia, á 1/4.—Múrcia, 3/4.—Valladolid, 3/4 á 1.—Burgos, 1.—Málaga, 1/4.—Jaen, 3/4.—Linares, 1/2.—Santander, 1/2.—Badajoz 3/4.—Centenes viejos, á 1 beneficio.—Calderilla por plata, 1 1/2 daño.

FABRICA DE HARINAS DE SAN RAFAEL, de Zalabardo y Rey.—Harina flor cañal superior, en sacos de 4 arrobas, á 21 rs. arroba. Id. recia id. id., á 20. Id. id. id. de 2.º id., á 19 1/2. Id. id. id. de 3.º id., á 18 1/2. Dichos precios son puestos en domicilio y al contado. El precio del saco está incluido en el de la harina, pero si se devuelve en buen uso se abonarán 3 rs. por cada uno. Moyuelo, sin envase, á 18 rs. fanega. Salvado de 1.º id., á 12. Id. de 2.º id., á 9. Id. de 3.º id., á 6. Por partidas de mas de 10 fanegas.—Trigo, en Córdoba, de 48 á 52 rs. fanega, de 30 á 31 en Córdoba. En esta estacion: harina flor cañal á 19 rs. arroba. Id. 1.º recia, 18 rs. arroba. Id. 2.º 17 1/2 id. Id. 3.º 16 1/2 id.

ESTABLECIMIENTO DE ACEITES calle de San Pablo núm. 2.

Precios: Arroba de 1.º 62 reales. Media id., cuarto y medio cuarto proporcionalmente. Mitadilla 33 cuartos. Panilla 12 y 1/2. Arroba de 2.º, 58 rs. Media id., cuarto y medio cuarto proporcionalmente. Mitadilla 31 cuartos. Panilla 11 1/2 id.

Tanto en una como en otra se tiene el mayor esmero en que sea del mejor gusto.

En el pago de arrobas no se admite calderilla.

BENAMÉ.—Trigo de 50 á 52 rs. fanega.—Cebada, á 27.—Habas, á 40.—Garbanzos de 60 á 70.—Gujas, á 30.—Anís á 78.—Aceite á 44 rs. arroba.

RANBLA.—Fanega de trigo, 50 rs.—Id. de cebada, 28.—Id. de escaña, 19.—Id. de habas, 38.—Id. de alpiste, 40.—Id. de garbanzos, 70.—Arroba de aceite, 45.—Id. de aguardiente, 46.—Id. de vino, 30.—Id. de vinagre, 16.—Libra de carne de vaca, 4'75.—Id. de lanar, 3.—Id. de tocino, 8.—Id. de jamon, 10.

FERRO-CARRILES.

DE CÓRDOBA A MADRID.

Habrán dos trenes diarios. El uno, que conduce el correo, saldrá de Córdoba á las 2 y 23 minutos de la tarde, y llegará á Madrid á las 6 y 5 minutos de la mañana.

El otro tren saldrá de Córdoba á las 12 y 50 de la madrugada y llegará á Madrid á las 8 y 40 de la noche.

Precios: en primera clase 221 rs.; segunda clase 171'50 rs.; tercera clase 105 rs.

DE CÓRDOBA A SEVILLA.

Habrán dos trenes diarios. El primer tren que conduce el correo, saldrá de Córdoba á las 2,10 de la tarde, y llega á Sevilla á las 5,48 de la tarde.

El segundo, sale de Córdoba á las 3,10 de la noche y llega á Sevilla á las 8,35 de la m. Precios: Primera clase, 63 rs.; segunda, 47,20; tercera 28,40.

DE SEVILLA A CÓRDOBA.

Habrán dos trenes diarios. El primer tren que conduce el correo, sale de Sevilla á las 10 de la mañana y llega á Córdoba á las 1,47 de la tarde.

El segundo sale de Sevilla á las 6,25 de la tarde y llega á Córdoba á las 12,04 de la (mixto.)

DE SEVILLA A CÁDIZ.

Habrán tres trenes diarios. El primero de Sevilla á las 7,35 de la mañana y llega á Cádiz á las 12,50 de id.

El segundo, que conduce el correo, sale de Sevilla á las 6,16 de la tarde y llega á Cádiz á las 10,30 de la noche.

El tercero, mercancías, sale de Sevilla á las 8,15 de la mañana y llega á Cádiz á las 8,17 noche.

DE CÁDIZ A SEVILLA.

Habrán tres trenes diarios. El primero, que conduce el correo, sale de Cádiz á las 5,15 de la mañana y llega á Sevilla á las 9,30 de idem.

El segundo sale de Cádiz á las 3,45 de la tarde y llega á Sevilla á las 8,58 de la noche.

El tercero, mercancías, sale de Cádiz á las 5,25 de la mañana y llega á Sevilla á las 5,30 de la tarde.

Precios: Primera clase, 70,75 rs.; segunda, 51,50; tercera, 30.

CAMPANADAS

que en caso de incendio deben dar las parroquias de esta capital para que se distinga aquella en que ocurra el mismo.

Catedral, 1.—San Pedro, 2.—San Andrés, 3.—S. Lorenzo, 4.—Sta. Marina, 5.—S. Nicolás de la Villa, 6.—S. Miguel, 7.—Compañía, 8.—S. Juan, 9.—Agerquia, 10.—Santiaño, 11.—Magdalena, 12.—Espiritu Santo, 13.—S. Basilio, 14.—Merced, 15.

Para los incendios en desdoblado se darán como señal tres golpes con la campana mayor en las parroquias de la Catedral, S. Nicolás de la Villa, Salvador, Santa Marina y San Andrés, cuyas dos campanas alternarán por espacio de una hora con el volteo de una esquila.

Imprenta del Diario de Córdoba.

la que predicará el Sr. D. Antonio Cruz y Puig.

—Pasado mañana habrá en la Iglesia de San Pedro de Alcántara, para las hijas de Maria, Misa y Comunión á las siete y media, y por la tarde á las cinco y media los ejercicios de costumbre.

—Los asociados á la Corte de Maria visitarán hoy la imagen de Ntra. Sra. del Consuelo, en San Pablo.

Espectáculos.

PLAZA DE TOROS.

Con superior permiso y si el tiempo no lo impide tendrá lugar una magnífica corrida de

NOVILLOS DE MUERTE

en la tarde del dia 8 de Setiembre de 1878, primer dia de feria de la Fuensanta.

Orden del espectáculo.

Se picarán, banderillearán y matarán cuatro novillos de 4 á 5 años, de la acreditada ganadería portuguesa de D. Ignacio Roquete de Salvatierra, vecino de Lisboa.

ESPADAS.—Manuel Molina, de Córdoba, y José Martínez Galindo, de Madrid.

PICADORES.—Juan Moreno.—Rafael Rodríguez.—Ricardo Luque y Jaquin Vizcaya, todos de Córdoba.

BANDERILLEROS.—Manuel Megia (a) Bienvenida, de Sevilla.—Rafael Luque, Rafael Bejarano, y Manuel Martínez, todos de Córdoba.

PRECIOS.—Sillas de palco con entrada, 10 rs.—Asientos de barandilla con id., 10.—Id. de cajon con id., 8.—Entrada general de sombra, 5.—Id. de sol sin distincion, 3.

Las puertas de la plaza se abrirán á la una y media y la funcion empezará á las cuatro y media en punto.

Dos dias antes de la funcion estará el ganado de manifiesto con su correspondiente cabestrage en la dehesa de la Campiñuela Nueva, próximo al puente de Rabanales.

Correo de ayer.

Correspondencia particular del DIARIO DE CÓRDOBA.

Madrid 4 de Setiembre de 1878. Sr. Director del DIARIO DE CÓRDOBA. Mi querido amigo:

Pocas noticias que merezcan la pena de ser trascritas circulan hoy por esta coronada villa, puesto que han cesado los rumores de crisis, las cartas de la frontera no causan efecto y lo de las coaliciones parece no cuaja.

Esto último ocasiona que, visto que los gefes del constitucionalismo no dan juego ni se prestan á que sus nombres sirvan de cebo para hacer pasar el rio á los tibios que procuran acomodamientos donde creen que el sol es mas refrigente, se diga que el dualismo ha vuelto á asomar la cabeza de un modo alarmante, tanto que es muy fácil un deslinde que haga pierda este bando toda la fuerza.

A la vez se llama á la parte mas levantisca para que se pase con armas y bagajes al posibilismo, donde se les convida con un puesto de honor, diciéndoles no tienen lo que les hace falta y ellos podrian representar, ó sea el elemento conservador de la democracia. Háblaseles de imposibilidad en el heredamiento del poder que se halla en manos de Cánovas, motejándoles de solo comparsas de esta situacion, que si no les ha atendido cuando se hallaban fuertes por la union, poco caso les ha de hacer hoy que les ve en camino de disolverse; pero no se consigue el efecto esperado: todos alaban los acuerdos de la junta directiva, aunque otra cosa quiera hacerse ver, y no fraccionamiento, sino aumento de fuerzas próximamente há de tener, pues bastante número de centralistas, satisfechos de la prudencia que domina en los que dirigen, están dispuestos á volver á formar á su lado, llevando la conviccion de que no es el camino de las aventuras el que atrae las miradas de sus antiguos camaradas y amigos.

Aun se ignora el dia en que los cuerpos colegisladores han de reanudar sus tareas, y ya hay cabalistas que disertan sobre los asuntos que han de quedar discutidos en este periodo, cuándo han de terminar los debates, fijando poco menos que el dia y la hora.

da mosca treinta frutos, las siete mil quinientas moscas habrian consumido doscientos veinte y cinco frutos. El muchacho, pues, que destruyó un nido, si lo hubiera respetado, habria proporcionado al labrador doscientas veinte y cinco mil manzanas, peras, albaricoques, etc., etc. Estas cuentas, un tanto galanas, nos recuerdan aquel problema de

Si el tamaño que tienen las sandias llegasen á tener los cañamones, ¿qué tamaño tendrían los gorriones?

—Ya vendrán.—Han llegado a Milan cuarenta y ocho jóvenes alumnas: Las hay de todas edades: de quince, veinte, treinta y treinta y cinco años. En cuanto á la belleza, ofrecen todos los tipos. Este raro y animoso batallon médico-quirúrgico, realiza un viaje de placer por la vieja Europa, estudiando costumbres y enfermedades, y quitando lo más bizarro de su clientela á los doctores más célebres. Las gestiones del sexo débil han obtenido ya estos resultados, y quizá mirándose en ellos, el congreso de mujeres reunido en Paris ha determinado solicitar de quien proceda lo siguiente:—1.º Que se creen escuelas de aprendizas.—2.º Que sean admitidas las mujeres en todas las facultades universitarias.—3.º Que se considere como principio el que, á produccion igual, salario igual.—4.º Que se concedan á las mujeres los derechos electorales necesarios para su representacion en los sindicatos obreros.—5.º Que se supriman las leyes que restringen los derechos femeninos de reunion y libertad de asociacion.

—Pericance tauromaco.—En la corrida postrera—el público madrileño—en una pierna vió herido—al buen picador Veneno.—Poco estomacal y sano—es el nombre de este diestro.

—Antídoto.—En un artículo que publica la Epoca, suscrito por D. Anastasio Alvarez y Gonzalez, se recomienda el azufre como antídoto para la filoxera.

—Huesped.—Ha salido de Madrid para Andalucía el Sr. Marqués de la Laguna.

—Luces.—Se trata de colocar en Málaga algunos aparatos de luz eléctrica.

—Sirva de aviso.—En una hacienda próxima á Churriana cayó hace pocos dias un niño en una alberca que se hallaba llena de agua, siendo inútiles cuantos esfuerzos se hicieron por salvarle.

—Buena corrida.—Segun los periódicos, Lagartijo ha estado inmejorable en la corrida de Palencia y Angel Pastor poco afortunado.

—Sin efecto.—Las autoridades de Gibraltar han acordado suprimir la cuarentena que imponian á los buques de Ceuta.

—Correo.—Hoy saldrá de Madrid uno para Filipinas.

—Otro.—Se ha autorizado la publicacion en Jerez de un nuevo periódico político titulado «El Contribuyente.»

—Malo.—El lunes se suicidó en Ciudad-Real, disparándose un tiro en la cabeza, un ayudante de Ingenieros y pagador de obras públicas.

—De moda.—Se atribuye, como de costumbre, á la filoxera el hecho de haberse secado en breve espacio de tiempo viñas de las mas lozanas en el término de Torrejon de Ardoz.

—Toros.—Se prepara una corrida en Sevilla para la próxima feria de San Miguel.

—R. I. P.—Ha fallecido el alcalde de Linares D. Pedro Orilla.

—Frelado.—Ha llegado á Madrid el Sr. Arzobispo de Granada.

—A los cazadores.—Se ha repartido el número veinte y cuatro de La Ilustracion Venatoria, que se publica en Madrid, en veinte y cuatro columnas de gran folio, de bella edicion, con magníficos grabados de caza y pesca. Cuesta en Madrid como en provincias, seis pesetas el trimestre, doce el semestre y veinte y cuatro el año. Pero se alcanza una considerable rebaja si se hace el pedido directamente á la Administracion (calle de Espoz y Mina, número tres, Madrid), enviando al mismo tiempo veinte pesetas en metálico ó por medio de letra de fácil cobro, pues así se obtiene la suscripcion por un año. Se envian números de muestra á quien los pida.

—Curiosidades.—En una sesion de la Sociedad francesa protectora de los animales se dió el año anterior lectura de una nota en que están sumadas las pérdidas que causa la destruccion de un nido. Un muchacho destruye un nido de gorriones ó de otros pájaros que contiene por lo menos cinco huevos ó cinco pajarillos. Cada uno de estos como diariamente cincuenta moscas ú otros insectos. Este consume dura cuatro ó cinco semanas; tomemos por término medio treinta dias, y tendremos cincuenta veces cinco por treinta, igual á siete mil quinientas moscas por cada nido. Cada mosca come diariamente en flores, hojas, ecétera, una cantidad igual á su peso hasta llegar á su total desarrollo ó maximum de su crecimiento; en treinta dias habrá comido una flor diariamente; esta flor habria sido un fruto, y por consiguiente en treinta dias, habiendo comido ca-

da mosca treinta frutos, las siete mil quinientas moscas habrian consumido doscientos veinte y cinco frutos. El muchacho, pues, que destruyó un nido, si lo hubiera respetado, habria proporcionado al labrador doscientas veinte y cinco mil manzanas, peras, albaricoques, etc., etc. Estas cuentas, un tanto galanas, nos recuerdan aquel problema de

Si el tamaño que tienen las sandias llegasen á tener los cañamones, ¿qué tamaño tendrían los gorriones?

—Ya vendrán.—Han llegado a Milan cuarenta y ocho jóvenes alumnas: Las hay de todas edades: de quince, veinte, treinta y treinta y cinco años. En cuanto á la belleza, ofrecen todos los tipos. Este raro y animoso batallon médico-quirúrgico, realiza un viaje de placer por la vieja Europa, estudiando costumbres y enfermedades, y quitando lo más bizarro de su clientela á los doctores más célebres. Las gestiones del sexo débil han obtenido ya estos resultados, y quizá mirándose en ellos, el congreso de mujeres reunido en Paris ha determinado solicitar de quien proceda lo siguiente:—1.º Que se creen escuelas de aprendizas.—2.º Que sean admitidas las mujeres en todas las facultades universitarias.—3.º Que se considere como principio el que, á produccion igual, salario igual.—4.º Que se concedan á las mujeres los derechos electorales necesarios para su representacion en los sindicatos obreros.—5.º Que se supriman las leyes que restringen los derechos femeninos de reunion y libertad de asociacion.

—Pericance tauromaco.—En la corrida postrera—el público madrileño—en una pierna vió herido—al buen picador Veneno.—Poco estomacal y sano—es el nombre de este diestro.

—Antídoto.—En un artículo que publica la Epoca, suscrito por D. Anastasio Alvarez y Gonzalez, se recomienda el azufre como antídoto para la filoxera.

—Huesped.—Ha salido de Madrid para Andalucía el Sr. Marqués de la Laguna.

—Luces.—Se trata de colocar en Málaga algunos aparatos de luz eléctrica.

—Sirva de aviso.—En una hacienda próxima á Churriana cayó hace pocos dias un niño en una alberca que se hallaba llena de agua, siendo inútiles cuantos esfuerzos se hicieron por salvarle.

—Buena corrida.—Segun los periódicos, Lagartijo ha estado inmejorable en la corrida de Palencia y Angel Pastor poco afortunado.

—Sin efecto.—Las autoridades de Gibraltar han acordado suprimir la cuarentena que imponian á los buques de Ceuta.

—Correo.—Hoy saldrá de Madrid uno para Filipinas.

—Otro.—Se ha autorizado la publicacion en Jerez de un nuevo periódico político titulado «El Contribuyente.»

—Malo.—El lunes se suicidó en Ciudad-Real, disparándose un tiro en la cabeza, un ayudante de Ingenieros y pagador de obras públicas.

—De moda.—Se atribuye, como de costumbre, á la filoxera el hecho de haberse secado en breve espacio de tiempo viñas de las mas lozanas en el término de Torrejon de Ardoz.

—Toros.—Se prepara una corrida en Sevilla para la próxima feria de San Miguel.

—R. I. P.—Ha fallecido el alcalde de Linares D. Pedro Orilla.

—Frelado.—Ha llegado á Madrid el Sr. Arzobispo de Granada.

—A los cazadores.—Se ha repartido el número veinte y cuatro de La Ilustracion Venatoria, que se publica en Madrid, en veinte y cuatro columnas de gran folio, de bella edicion, con magníficos grabados de caza y pesca. Cuesta en Madrid como en provincias, seis pesetas el trimestre, doce el semestre y veinte y cuatro el año. Pero se alcanza una considerable rebaja si se hace el pedido directamente á la Administracion (calle de Espoz y Mina, número tres, Madrid), enviando al mismo tiempo veinte pesetas en metálico ó por medio de letra de fácil cobro, pues así se obtiene la suscripcion por un año. Se envian números de muestra á quien los pida.

—Curiosidades.—En una sesion de la Sociedad francesa protectora de los animales se dió el año anterior lectura de una nota en que están sumadas las pérdidas que causa la destruccion de un nido. Un muchacho destruye un nido de gorriones ó de otros pájaros que contiene por lo menos cinco huevos ó cinco pajarillos. Cada uno de estos como diariamente cincuenta moscas ú otros insectos. Este consume dura cuatro ó cinco semanas; tomemos por término medio treinta dias, y tendremos cincuenta veces cinco por treinta, igual á siete mil quinientas moscas por cada nido. Cada mosca come diariamente en flores, hojas, ecétera, una cantidad igual á su peso hasta llegar á su total desarrollo ó maximum de su crecimiento; en treinta dias habrá comido una flor diariamente; esta flor habria sido un fruto, y por consiguiente en treinta dias, habiendo comido ca-

da mosca treinta frutos, las siete mil quinientas moscas habrian consumido doscientos veinte y cinco frutos. El muchacho, pues, que destruyó un nido, si lo hubiera respetado, habria proporcionado al labrador doscientas veinte y cinco mil manzanas, peras, albaricoques, etc., etc. Estas cuentas, un tanto galanas, nos recuerdan aquel problema de

Si el tamaño que tienen las sandias llegasen á tener los cañamones, ¿qué tamaño tendrían los gorriones?

—Ya vendrán.—Han llegado a Milan cuarenta y ocho jóvenes alumnas: Las hay de todas edades: de quince, veinte, treinta y treinta y cinco años. En cuanto á la belleza, ofrecen todos los tipos. Este raro y animoso batallon médico-quirúrgico, realiza un viaje de placer por la vieja Europa, estudiando costumbres y enfermedades, y quitando lo más bizarro de su clientela á los doctores más célebres. Las gestiones del sexo débil han obtenido ya estos resultados, y quizá mirándose en ellos, el congreso de mujeres reunido en Paris ha determinado solicitar de quien proceda lo siguiente:—1.º Que se creen escuelas de aprendizas.—2.º Que sean admitidas las mujeres en todas las facultades universitarias.—3.º Que se considere como principio el que, á produccion igual, salario igual.—4.º Que se concedan á las mujeres los derechos electorales necesarios para su representacion en los sindicatos obreros.—5.º Que se supriman las leyes que restringen los derechos femeninos de reunion y libertad de asociacion.

—Pericance tauromaco.—En la corrida postrera—el público madrileño—en una pierna vió herido—al buen picador Veneno.—Poco estomacal y sano—es el nombre de este diestro.

—Antídoto.—En un artículo que publica la Epoca, suscrito por D. Anastasio Alvarez y Gonzalez, se recomienda el azufre como antídoto para la filoxera.

—Huesped.—Ha salido de Madrid para Andalucía el Sr. Marqués de la Laguna.

—Luces.—Se trata de colocar en Málaga algunos aparatos de luz eléctrica.

—Sirva de aviso.—En una hacienda próxima á Churriana cayó hace pocos dias un niño en una alberca que se hallaba llena de agua, siendo inútiles cuantos esfuerzos se hicieron por salvarle.

—Buena corrida.—Segun los periódicos, Lagartijo ha estado inmejorable en la corrida de Palencia y Angel Pastor poco afortunado.

—Sin efecto.—Las autoridades de Gibraltar han acordado suprimir la cuarentena que imponian á los buques de Ceuta.

—Correo.—Hoy saldrá de Madrid uno para Filipinas.

—Otro.—Se ha autorizado la publicacion en Jerez de un nuevo periódico político titulado «El Contribuyente.»

—Malo.—El lunes se suicidó en Ciudad-Real, disparándose un tiro en la cabeza, un ayudante de Ingenieros y pagador de obras públicas.

—De moda.—Se atribuye, como de costumbre, á la filoxera el hecho de haberse secado en breve espacio de tiempo viñas de las mas lozanas en el término de Torrejon de Ardoz.

—Toros.—Se prepara una corrida en Sevilla para la próxima feria de San Miguel.

—R. I. P.—Ha fallecido el alcalde de Linares D. Pedro Orilla.

—Frelado.—Ha llegado á Madrid el Sr. Arzobispo de Granada.

—A los cazadores.—Se ha repartido el número veinte y cuatro de La Ilustracion Venatoria, que se publica en Madrid, en veinte y cuatro columnas de gran folio, de bella edicion, con magníficos grabados de caza y pesca. Cuesta en Madrid como en provincias, seis pesetas el trimestre, doce el semestre y veinte y cuatro el año. Pero se alcanza una considerable rebaja si se hace el pedido directamente á la Administracion (calle de Espoz y Mina, número tres, Madrid), enviando al mismo tiempo veinte pesetas en metálico ó por medio de letra de fácil cobro, pues así se obtiene la suscripcion por un año. Se envian números de muestra á quien los pida.

—Curiosidades.—En una sesion de la Sociedad francesa protectora de los animales se dió el año anterior lectura de una nota en que están sumadas las pérdidas que causa la destruccion de un nido. Un muchacho destruye un nido de gorriones ó de otros pájaros que contiene por lo menos cinco huevos ó cinco pajarillos. Cada uno de estos como diariamente cincuenta moscas ú otros insectos. Este consume dura cuatro ó cinco semanas; tomemos por término medio treinta dias, y tendremos cincuenta veces cinco por treinta, igual á siete mil quinientas moscas por cada nido. Cada mosca come diariamente en flores, hojas, ecétera, una cantidad igual á su peso hasta llegar á su total desarrollo ó maximum de su crecimiento; en treinta dias habrá comido una flor diariamente; esta flor habria sido un fruto, y por consiguiente en treinta dias, habiendo comido ca-

da mosca treinta frutos, las siete mil quinientas moscas habrian consumido doscientos veinte y cinco frutos. El muchacho, pues, que destruyó un nido, si lo hubiera respetado, habria proporcionado al labrador doscientas veinte y cinco mil manzanas, peras, albaricoques, etc., etc. Estas cuentas, un tanto galanas, nos recuerdan aquel problema de

Si el tamaño que tienen las sandias llegasen á tener los cañamones, ¿qué tamaño tendrían los gorriones?

—Ya vendrán.—Han llegado a Milan cuarenta y ocho jóvenes alumnas: Las hay de todas edades: de quince, veinte, treinta y treinta y cinco años. En cuanto á la belleza, ofrecen todos los tipos. Este raro y animoso batallon médico-quirúrgico, realiza un viaje de placer por la vieja Europa, estudiando costumbres y enfermedades, y quitando lo más bizarro de su clientela á los doctores más célebres. Las gestiones del sexo débil han obtenido ya estos resultados, y quizá mirándose en ellos, el congreso de mujeres reunido en Paris ha determinado solicitar de quien proceda lo siguiente:—1.º Que se creen escuelas de aprendizas.—2.º Que sean admitidas las mujeres en todas las facultades universitarias.—3.º Que se considere como principio el que, á produccion igual, salario igual.—4.º Que se concedan á las mujeres los derechos electorales necesarios para su representacion en los sindicatos obreros.—5.º Que se supriman las leyes que restringen los derechos femeninos de reunion y libertad de asociacion.

—Pericance tauromaco.—En la corrida postrera—el público madrileño—en una pierna vió herido—al buen picador Veneno.—Poco estomacal y sano—es el nombre de este diestro.

—Antídoto.—En un artículo que publica la Epoca, suscrito por D. Anastasio Alvarez y Gonzalez, se recomienda el azufre como antídoto para la filoxera.

—Huesped.—Ha salido de Madrid para Andalucía el Sr. Marqués de la Laguna.

—Luces.—Se trata de colocar en Málaga algunos aparatos de luz eléctrica.

—Sirva de aviso.—En una hacienda próxima á Churriana cayó hace pocos dias un niño en una alberca que se hallaba llena de agua, siendo inútiles cuantos esfuerzos se hicieron por salvarle.

—Buena corrida.—Segun los periódicos, Lagartijo ha estado inmejorable en la corrida de Palencia y Angel Pastor poco afortunado.

—Sin efecto.—Las autoridades de Gibraltar han acordado suprimir la cuarentena que imponian á los buques de Ceuta.

—Correo.—Hoy saldrá de Madrid uno para Filipinas.

—Otro.—Se ha autorizado la publicacion en Jerez de un nuevo periódico político titulado «El Contribuyente.»

—Malo.—El lunes se suicidó en Ciudad-Real, disparándose un tiro en la cabeza, un ayudante de Ingenieros y pagador de obras públicas.

—De moda.—Se atribuye, como de costumbre, á la filoxera el hecho de haberse secado en breve espacio de tiempo viñas de las mas lozanas en el término de Torrejon de Ardoz.

—Toros.—Se prepara una corrida en Sevilla para la próxima feria de San Miguel.

—R. I. P.—Ha fallecido el alcalde de Linares D. Pedro Orilla.

—Frelado.—Ha llegado á Madrid el Sr. Arzobispo de Granada.

—A los cazadores.—Se ha repartido el número veinte y cuatro de La Ilustracion Venatoria, que se publica en Madrid, en veinte y cuatro columnas de gran folio, de bella edicion, con magníficos grabados de caza y pesca. Cuesta en Madrid como en provincias, seis pesetas el trimestre, doce el semestre y veinte y cuatro el año. Pero se alcanza una considerable rebaja si se hace el pedido directamente á la Administracion (calle de Espoz y Mina, número tres, Madrid), enviando al mismo tiempo veinte pesetas en metálico ó por medio de letra de fácil cobro, pues así se obtiene la suscripcion por un año. Se envian números de muestra á quien los pida.

—Curiosidades.—En una sesion de la Sociedad francesa protectora de los animales se dió el año anterior lectura de una nota en que están sumadas las pérdidas que causa la destruccion de un nido. Un muchacho destruye un nido de gorriones ó de otros pájaros que contiene por lo menos cinco huevos ó cinco pajarillos. Cada uno de estos como diariamente cincuenta moscas ú otros insectos. Este consume dura cuatro ó cinco semanas; tomemos por término medio treinta dias, y tendremos cincuenta veces cinco por treinta, igual á siete mil quinientas moscas por cada nido. Cada mosca come diariamente en flores, hojas, ecétera, una cantidad igual á su peso hasta llegar á su total desarrollo ó maximum de su crecimiento; en treinta dias habrá comido una flor diariamente; esta flor habria sido un fruto, y por consiguiente en treinta dias, habiendo comido ca-

da mosca treinta frutos, las siete mil quinientas moscas habrian consumido doscientos veinte y cinco frutos. El muchacho, pues, que destruyó un nido, si lo hubiera respetado, habria proporcionado al labrador doscientas veinte y cinco mil manzanas, peras, albaricoques, etc., etc. Estas cuentas, un tanto galanas, nos recuerdan aquel problema de

Si el tamaño que tienen las sandias llegasen á tener los cañamones, ¿qué tamaño tendrían los gorriones?

—Ya vendrán.—Han llegado a Milan cuarenta y ocho jóvenes alumnas: Las hay de todas edades: de quince, veinte, treinta y treinta y cinco años. En cuanto á la belleza, ofrecen todos los tipos. Este raro y animoso batallon médico-quirúrgico, realiza un viaje de placer por la vieja Europa, estudiando costumbres y enfermedades, y quitando lo más bizarro de su clientela á los doctores más célebres. Las gestiones del sexo débil han obtenido ya estos resultados, y quizá mirándose en ellos, el congreso de mujeres reunido en Paris ha determinado solicitar de quien proceda lo siguiente:—1.º Que se creen escuelas de aprendizas.—2.º Que sean admitidas las mujeres en todas las facultades universitarias.—3.º Que se considere como principio el que, á produccion igual, salario igual.—4.º Que se concedan á las mujeres los derechos electorales necesarios para su representacion en los sindicatos obreros.—5.º Que se supriman las leyes que restringen los derechos femeninos de reunion y libertad de asociacion.

SECCION DE AVISOS.

Venta. En un precio módico se hace de un bonito carruaje de dos ruedas con cuatro asientos. En la calle de Lucano número 9 puede verse y tratarse, en donde también se venden al por mayor garbanzos tiernos y habas castellanas y morunas. s4-4

La mejor de las tintas.

En el establecimiento de papel y objetos de escritorio de la calle de Letrados núm. 22, frente a la zapatería del señor Romero, se ha recibido un gran surtido de botellas en todos tamaños y precios de la mejor de las tintas negras; también la hay por cuartillos en polvo, y de colores. s4-4

Almoneda. Se venden camas de hierro, puertas, cristales de sala y otros efectos. En la ermita del Buen Suceso darán razon. s4-3

Pérdida. La persona que se hubiere encontrado una cartera con varios documentos, desde la puerta de Gallegos a la del Rincón, se servirá entregarla en la botica de la plazuela de las Tendillas, donde se le gratificará. s4-3

Gran rebaja de precios. En la Fabrica de Cal y Picon de orujo situada en la carretera de Trassierra, se vende: Cal viva, clase superior, cocida con leña, á 45 reales el metro cúbico. En los pedidos que lleguen á 25 metros, pagados al contado, se rebaja el dos por ciento.

Cal apagada á 14 reales el caiz.

En el Depósito que dicha fábrica tiene establecido en la calle de los Tejares núm. 4, se vende á 48 reales metro cúbico de la misma cal y á 16 reales el caiz en muerto.

Hay además en este Depósito ladrillos de varias clases, formas y dimensiones, losetas entrefinas, labor esmerada, y canales Eclijas de buen tamaño y doble cochura, procedentes de la fábrica que el mismo dueño tiene en Almodovar. s4-3

Arrendamiento. Desde el 24 del presente se arrienda la casa núm. 46, calle Alfaro: para tratar Liceo 19. s4-3

Colegio de señoritas elemental y superior, calle de San Alvaro núm. 19.

En este establecimiento, dirigido por doña Antonia del Castillo y Porché, encontrarán los padres que gusten honrarnos con su confianza, una esmerada educación, tanto científica y de labores, como moral y religiosa. Se admiten internas, medio-pensionistas y esternas: la directora del establecimiento facilitará á los señores que lo deseen las condiciones de admision. s4-4

Venta. Se hace de varios muebles, un maceton con un naranjo grande y gallinas: dan razón plazuela de Aladrosos núm. 7. s4-4

Anuncio. En la calle de Argote, calleja sin salida, número 4, se disecciona toda clase de animales á precios convencionales. s4-4

Calle de Diego Leon, núm. 3. Puesto de Vino de Valdepeñas, al por mayor, por cuenta del cosechero Luis Delgado á 36 reales arroba en la poblacion y fuera 24.

Piano. Se vende uno vertical casi por la mitad de su valor, perfeccionado, nuevo sistema con apagadores por debajo, siete octavas, tres cuerdas, dos pedales, fuerte y celeste, madera de palosanto, adornos, candelabros dorados y columnas escultadas. También tiene un precioso adorno para cubrir el teclado. Puede verse y tratarse á todas las horas del día, en la calle Arco Real (Tienda nueva.) El motivo de su enagenacion por tenerse que ausentar de esta capital. s6-4

Venta. Se hace de una casa pequeña, pero con todas proporciones, y pozo abundantísimo, en la calle de la Madera Baja núm. 7. Para tratar con el encargado de negocios Azonai-cas núm. 14. s4-4

Baños sulfurosos de Carratraca

EXTRAORDINARIA ECONOMIA.

Se espande á precios muy baratos en elegantes frascos azules, una composicion concentradisima con una pequeña cantidad de la cual se obtienen baños esencialmente iguales á los de «Carratraca, Archena, Chiclana» y otros análogos, como está probado por la experiencia de muchos años.

SALES MARINAS en paquetes para la preparacion, en casa, de los baños de mar.

La instruccion para el modo de usar estos baños, la llevan impresa los frascos y paquetes, y se facilitan gratis en el punto de venta en Córdoba, farmacia de Avilés, Lujan 2.

JARABE DE QUINA FERRUGINOSO

DEL DOCTOR RUBIO PEREZ, DE GRANADA

Este precioso medicamento, regenerador de la sangre y reparador de las fuerzas, que contiene una gran cantidad de QUINA y de HIERRO, es decir, de los medicamentos mas poderosos que se conocen como tónicos; se emplea con admirables resultados en la clorosis ú opilacion, en las escrófulas, en la debilidad producida por las HEMORRAGIAS, y por todas clases de pérdidas. Lo toman sin repugnancia los niños y las personas mas delicadas, y es sin disputa el medicamento mejor de su clase. Numerosos son los casos en que han tenido ocasion de apreciar sus excelentes cualidades los eminentes profesores de la facultad de medicina y profesores de la poblacion, obteniendo siempre los mas satisfactorios resultados de su empleo.

Precio 10 rs. frasco.—Depósito en Córdoba, botica y droguería de D. Joaquin Fuentes Terroba, y en la farmacia de D. Manuel Marin, Tendillas.

PASTA Y JARABE DE BERTHÉ CON CODEINA.

Preconizados por todos los Médicos contra los Remadizos, la Gripe y todas las Irritaciones de pecho.

NOTA.—El Jarabe de Codeína, honor muy raro que han merecido muy pocos Medicamentos nuevos, acaba de ser registrado en el Código Francés, lo que hace inútil toda alabanza.

AVISO.—Una falsificacion viciosa, escitada por el buen éxito del Jarabe y de la Pasta de BERTHÉ, nos obliga á recordar que estos productos, tan justamente alabados, no se despaclian sino en cajas y frascos que llevan la firma del frente.

Paris: 24, r. des Ecoles, señor BERTHÉ, y en todas las principales Boticas de España.

Taller de carpintería.

DE MANUEL RODRIGUEZ GARCIA, calle Cabrera núm. 4.

En este acreditado establecimiento se construyen toda clase de muebles de lujo, trabajos de construccion como son mesas de billar, puertas de todas clases, escaleras espirales y todo lo concerniente al ramo de carpintería. También se encuentran en este establecimiento carretillas y bolquetes para construcciones de carreteras. Todo á precios reducidos. 4-3

El globo Terráqueo.

Almanaque Geográfico Astronómico.

Está en prensa el del año de 1879. Los señores que quieran poner anuncios, se servirán avisar en la redaccion de este DIARIO. Se admiten hasta el dia veinte del presente mes.

MAQUINAS PARA COSER.

LEGÍTIMAS AMERICANAS DE

Ayuntamiento 4.



Córdoba

Wheeler Wilson y Elias Howe Jr.

La Giratoria para reemplazar elásticos desde 45 duros.

La Favorita de las damas 7 duros.

Americanas las mejores conocidas para modistas y costureras.

MAQUINAS DE MANO DESDE 140 RS. HASTA 420.

LACOUR Y LESAGE

Unicos representantes en España y Portugal.

Ayuntamiento 4, Córdoba.

Madrid, Preciados 7.—Sevilla, Sierpes 8.—Barcelona, Plaza Real, 3.—Coruña, Real 24.—Lisboa, rua do Chiado, 77 y 79.

LA MARAVILLA DE LA EXPOSICION DE FILADELFIA.

Máquinas de Wheeler y Wilson sin lanzadera, única en su clase premiada con el premio único especial, dos medallas de mérito y dos diplomas de honor.

1.200 PUNTADAS POR MINUTO, SIN ESFUERZOS.

Cinco años de garantía.—Venta á plazos.

Hilos, sedas, agujas y piezas á recambio para todos los sistemas conocidos.

Pidanse catálogos ilustrados.

Se componen toda clase de máquinas á precios arreglados.

Ayuntamiento 4, frente á la Espartería.

LA FUNERARIA.

Unica fábrica y depósito de cajas mortuorias y efectos funerarios, á los precios mas económicos. Cuesta de Peramato, número 17.

Despacho en el acto del pedido á todas horas.

Jarabe Laroze

DE CORTEZAS DE NARANJAS AMARGAS

Desde hace mas de 40 años, el Jarabe Laroze se prescribe con éxito por todos los médicos para la curacion de las gastritis, gastralgias, dolores y retortijones de estómago, estreñimientos rebeldes, para facilitar la digestion y para regularizar todas las funciones del estómago y de los intestinos.

JARABE

al Bromuro de Potasio

DE CORTEZAS DE NARANJAS AMARGAS

Es el remedio mas eficaz para combatir las enfermedades del corazon, la epilepsia, histeria, migraña, baile de S. Vito, insomnios, convulsiones y tos de los niños durante la dentición; en una palabra, todas las afecciones nerviosas.

Fabrica, Expediciones: J.-P. LAROZE & C^o, 2, rue des Lions-St-Paul, á Paris.

Depósitos: Córdoba: D. de Raya, V. de Avilés, Rodriguez y Martin.

EN LAS MISMAS FARMACIAS SE ENCONTRAN:

El Jarabe depurativo de corteza de naranja amarga al Ioduro de potasio.

El Jarabe ferruginoso de corteza de naranja y casia amara al Proto-Ioduro de hierro. Los Dentíficos Laroze de quina, palme y guayaco, Elixir, Polvos y Opiata.

PILDORAS HOLLOWAY



Este remedio, universalmente reconocido por el mas eficaz, purifica prontamente la sangre la cual constituye el manantial de la vida y de cuya impureza provienen todas las enfermedades que tanto afligen el género humano. Las Pildoras Holloway restituyen al estómago y á los intestinos su accion normal, regularizan las secreciones, y restablecen la buena digestion y gracias á sus propiedades balsámicas que purifican la sangre con tanta perfeccion, los nervios y músculos obtienen la debida energia fortificandose enteramente el sistema vital. Las personas de la constitucion mas delicada pueden, sin temor alguno, aprovecharse del poder curativo de este célebre medicamento, ateniéndose á las dosis prescritas en las instrucciones que acompañan cada caja.

UNGUENTO HOLLOWAY

El Arte Médico no ha llegado aun á producir remedio alguno que pueda compararse á este maravilloso Ungüento, el cual, introduciéndose en la sangre, forma parte de ella y extrae toda partícula morbosa. Cicatriza toda clase de llagas y ulceraciones siendo considerado como el remedio infalible para la pronta y radical cura de toda especie de tumores, escrófulas, males de pierna, gota, reumatismos, y neuralgia. Las personas que padecen afecciones del corazon ó que sufren de constipados, toses ó bronquitis, pueden librarse pronto de estas dolencias apelando á las maravillosas virtudes del Ungüento Holloway.

Para asegurar la curacion rápida y permanente de las enfermedades, conviene siempre que se tomen las Pildoras al mismo tiempo que se emplea el Ungüento.

Amplias instrucciones en español relativas al uso de dichos medicamentos enviamos las cajas de Pildoras y botes de Ungüento.

Se venden en las principales farmacias del mundo entero y en el establecimiento central del Profesor Holloway, 532, Oxford-street, Londres.

No. 4.



Arrendamiento. Desde el dia se arrienda una parte de casa calle de Letrados núm. 6, que tiene bastante estension y buenas proporciones. En la misma darán razon. 4-3

Arrendamiento. Se hace desde el dia de la pequeña casa calle Puerta de Almodovar número 25. Informarán en la Librería del DIARIO.

ACEITE DE MONTORO CLASE SUPERIOR.

En la calle de Almonas número 11, queda abierto al público un despacho de aceite, sirviéndose los pedidos á domicilio segun la cantidad lo exija.

No hay mas que una clase, por que en el pueblo de Montoro, de donde procede y se surtirá siempre, bien sabido es que todo el aceite que el olivar de su término produce es superior á los demás puntos de España, tanto por la especialidad del arbolado por ser todo nevadillo blanco, cuanto por el terreno en que está situado.

No se duda que las personas inteligentes en este artículo favorecerán el establecimiento con numerosos pedidos.

Los precios serán siempre arreglados con una pequeña utilidad, y se alterarán segun el mercado próximo pasado, anunciándose en el DIARIO de esta capital y en la tablilla que habrá en la espenduría.

Hoy cuesta poner cada arroba de aceite en el Establecimiento mas de 60 rs. y se dá por 62; media id. 31; 1/4 id. 15'50; 1/8 idem 7'75; 1/16 ó sea una mitadilla 3'88, la panilla 12 cuartos, media id. 6, chica 3.

Permuta. Se hace de una hermosa casa principal en Córdoba, por fincas rústicas en el término de la misma ó su provincia: tiene encargo D. Manuel Matilla, calle de Mascaronos número 19. s4-3

Arrendamiento. Desde el dia se hace de los comederos y cuartos para cerdos, que hay en la antigua almona de Vasconcelos también en el mismo local se vende una tinaja y se arriendan graneros. Para tratar, calle de Alcántara núm. 4; el local para cerdos Campo de S. Juan de Dios núm. 6.

Venta. Se hace de una cama de bronce en buen estado, calle de Osario núm. 30 darán razon. s4-2

En la calle San Fernando núm. 144, se cose á máquina, se corta y se hilvana, y se ha centro de clase de bordados, al pasado y sobrepuesto. s4-2

Arrendamiento y venta. Desde el dia se arrienda la casa calle Rey Almoraz núm. 58, se venden los dos establecimientos, uno de bebida y otro de aceite: en la misma informarán. s8-2

Venta. Hasta el dia 20 del presente mes se admiten proposiciones para la venta del fruto de bellota de la dehesa denominada Nava juncosa, término de la villa de Adamúz, y desde dicho dia hasta el 30 del mismo puede solicitarse la admision de cerdos, carnazos y granileros. Para tratar con D. Salvador Lopez, en Adamúz; ó con D. Antonio Junquito, en Córdoba, calle de Góngora núm. 5. s4-2

Venta. Se hace de una por arrobas de superior calidad y en perfecto estado de sazón, en el lagar de D. Inigo, de la propiedad de D. Idefonso Ariza, con quien se tratará en su casa calle Duque de la Victoria número 3.

Venta. En la calle del O millo núm. 3, junto la puerta de Gallegos, se vende una cama de matrimonio, toda de hierro dulce y en muy buen estado. s4-2

Venta. Se hace de cuatro urnas y un contador de cedro y roble, que pueden verse en la calle de Montero núm. 19, barrio de San Lorenzo. s4-2

Pérdida. El que se haya encontrado dos cerdos que se extraviaron en la noche del 3 de este el cortijo de Poco humo hasta el campo de la Merced, se servirá dar aviso en la calle del Heralo núm. 1. s4-2

Venta. Se venden unos colchones, una cama de matrimonio y puertas, en la calle de Siete Rincones núm. 6. s4-2

Un jóven práctico en contabilidad dispone de algun tiempo, el cual ocupará llevando las cuentas de alguna casa particular. Razon en la redaccion de este periódico.

Venta. Se hace de quinientos ochenta y un palos de pino de aserrero, y doscientos cuarenta rollizos, en la posesion de los Villares, término de esta capital; para mas pormenores tratar de su ajuste, con su dueño que vive en la parroquia de Santa Marina núm. 32.

Venta. Se hace en la calle de Lucano núm. 83 de mostrador y estanteria propia para un establecimiento. s4-2

Venta. Se hace de un carro con sus arreos, y se trata en la calle de Maese Luis número 8.

Arrendamiento. Se hace desde el dia de un piso principal, de lujo, con muchas y grandes habitaciones empapeladas, perfectamente acristaladas, servicio de pozo y pila, cocina, cuarto de criados, puerta de calle independiente y torre para secar ropa. D. Manuel Gutierrez de la Concha, que vive Carreteras 5, dará razon.

Anuncio. Se necesita una persona suficientemente graduada para la representacion de un negocio industrial. No hay inconveniente en darle participacion en él, si así conviene al interesado. D. Manuel Gutierrez de la Concha, que vive Carreteras 5, dará razon.

Sustituto. Se necesita una persona que reúna las condiciones que se exigen. Para tratar calle de Sol núm. 129. s4-3